

Comment *l'examen du CIA* est-il conçu et évalué?

1

Analyse des tâches

L'examen pour obtenir l'agrément du CIAMD (Certified Internal AuditorMD) est conçu en fonction des meilleures pratiques et du soutien d'experts et de professionnels. Conformément aux

normes de l'industrie en matière de conceptions d'examen, une étude d'analyse des tâches est réalisée avec un groupe d'auditeurs internes variés et expérimentés afin d'identifier les connaissances et les compétences qui sont essentielles aux auditeurs internes. Un sondage en ligne est ensuite envoyé aux auditeurs internes à travers le monde afin de partager l'information et pour obtenir des renseignements supplémentaires. Il est ainsi possible de valider l'importance de l'information et de s'assurer qu'elle reflète les pratiques actuelles de l'audit interne.



Questions d'examen

Les questions de l'examen du CIA sont rédigées par des personnes qui détiennent l'agrément du CIA selon des critères précis. Les questions sont révisées pour s'assurer qu'elles sont



grammaticalement acceptables et qu'elles concordent avec les connaissances et les aptitudes décrites dans le programme de l'examen. Elles sont également révisées et approuvées par le comité de conception des examens, un comité mondial d'experts en la matière qui détiennent leur agrément de CIA. Le comité vérifie l'exactitude et la pertinence de chacune des questions en plus de s'assurer qu'elles s'appliquent à l'échelle mondiale. Toutes les questions d'examen sont préalablement testées

afin de s'assurer qu'elles sont adéquates sur le plan psychométrique avant de les ajouter à l'examen du CIA à titre de question qui contribue au résultat du candidat.

2

3

Traduction de l'examen

Afin de soutenir les candidats qui ne maîtrisent pas l'anglais, les questions de l'examen du CIA sont traduites dans plus de 10 langues.

Des traducteurs hautement qualifiés effectuent une première traduction des questions dans chaque langue. Les questions traduites sont ensuite révisées par des experts en la matière qui possèdent tous leur agrément de CIA, qui sont des locuteurs natifs de la langue et qui maîtrisent l'anglais.



Note de passage

La note de passage pour chacune des parties de l'examen du CIA est déterminé grâce au processus de détermination des seuils. Pendant le processus de détermination des seuils, un groupe mondial composé



de professionnels de l'audit interne hautement qualifiés se rassemble pour réviser les questions du CIA et pour déterminer le niveau de performance requis. Le processus décisionnel de la détermination des seuils de l'examen du CIA est appuyé par une méthode reconnue et hautement recherchée qui fonctionne correctement afin de réussir l'examen du CIA. Le point de coupure pour chaque partie de l'examen est déterminé en fonction de la difficulté du contenu et des questions. Par conséquent,

4

5

Résultats d'examen

À l'instar de plusieurs examens, les résultats de l'examen du CIA sont fondés sur un système de notes graduées. Le nombre de questions réussies, appelé note brute,

sert de base pour la note graduée. En ce qui concerne l'examen du CIA, l'utilisation de la note graduée permet de répartir également la note de passage de 600 sur les trois parties de l'examen. Il est donc plus facile de communiquer et d'interpréter les résultats d'examen avec la note graduée. Les candidats qui n'ont pas réussi l'examen bénéficient d'une explication supplémentaire portant sur leur performance pour chaque domaine de l'examen.

Cette explication leur permet d'identifier les sections qu'ils doivent étudier davantage pour parfaire leurs connaissances et leurs aptitudes.

